

Allonger le congé maternité à 18 semaines (16 semaines actuellement)

La France est dans la moyenne basse des pays européens pour le congé maternité



Congé maternité : La France dans la moyenne basse des pays européens

- Bulgarie : 12 mois
- Royaume-Uni : 9 mois
- Slovaquie : 6,5 mois
- Croatie, Irlande : 6 mois
- Brésil : 4 à 6 mois selon les secteurs d'activité
- Hongrie : 5,6 mois
- Chili : 5,5 mois
- République Tchèque : 5,1 mois
- Italie : 4,7 mois
- Pologne : 4,6 mois
- Malte, Québec, Roumanie : 4,2 mois
- Chypre, Estonie, France : 3,7 mois
- Espagne : 3,7 mois dont 10 semaines transférables au père
- Canada, Israël : 3,5 mois
- Belgique, Danemark, Suisse, Uruguay : 3,3 mois
- Grèce : 3 (secteur public) à 8,1 mois (privé)
- Corée : 3 mois
- Finlande : 2,9 mois
- Luxembourg, Pays-Bas : 2,8 mois
- Chine : 2,7 mois
- Slovénie : 2,6 mois
- Mexique, Russie : 2,3 mois
- Autriche, Allemagne, Japon, Lettonie, Lituanie : 1,9 mois
- Portugal : 1,5 mois
- Australie (seulement du congé parental), Etats-Unis, Islande, Nouvelle-Zélande, Norvège (uniquement du congé parental) : 0

Préconisation
minimum de
l'Union
Européenne

Source : 16th international review of Leave Policies and Related research 2020 Fern Universität + infos récentes disponibles

Le rapport Cyrulnik sur les 1000 premiers jours de l'enfant préconise l'allongement de 2 semaines du congé maternité. Or, cette proposition n'a pas encore été reprise par le gouvernement.

Nous rappelons que la mère est une actrice pivot pour les premières semaines de vie d'un enfant. Donner un temps supplémentaire aux mamans dans les semaines suivant la naissance est crucial pour favoriser l'allaitement pour celles qui le souhaitent et permettre aux mères de récupérer de la fatigue liée à la naissance et aux tous premiers mois de l'enfant.